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周尚文先生  南區東分區委員會代表  

陳校明先生  南區南分區委員會代表  
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致歡迎辭：  

 

（以下事項由南區區議會主席主持，直至選出工作小組主席為止。）  

 

 南區區議會主席歡迎各成員出席南區區議會屬下第六屆全港運

動會籌備工作小組（下稱「工作小組」）第一次會議。  

 

 

議程一：  簡介工作小組成員名單、職權範圍及組成  

 （港運會工作小組文件 1/2016及 2/2016號 ) 

 

2.  南區區議會主席簡介載述工作小組成員名單和職權範圍及組成

的工作小組文件。  

 

3.  成員對上述文件沒有意見或提問。  

 

 

議程二：  推選工作小組主席  

 

4.  南區區議會主席簡介推選工作小組主席的程序，並詢問成員有否

提名。  

 

5.  陳富明先生MH提名張錫容女士MH出任工作小組主席一職，並由

麥謝巧玲博士MH及卜坤乾先生和議。  

 

6.  張錫容女士MH表示接受提名及同意在當選後接受工作小組主席

一職。  

 

7.  南區區議會主席宣布，由於没有其他提名，張錫容女士MH自動
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當選為南區區議會屬下第六屆全港運動會籌備工作小組主席。  

 

（以下的項目交由新任工作小組主席主持。）  

 

8.  主席感謝成員的支持，期望與成員攜手合作，做好南區代表隊的

選拔工作，組織及安排地區代表團，為南區爭光。  

 

 

議程三：  第六屆全港運動會籌備工作匯報  

 （港運會工作小組文件 3/2016號）  

 

9.  夏從雲女士表示，第六屆全港運動會（下稱「港運會」）定於 2017

年 4月 23日至 5月 28日舉行，並保留上屆八個受歡迎的比賽項目，包括田

徑、羽毛球、籃球、五人足球、游泳、乒乓球、網球及排球。  

 

10.  夏從雲女士續表示，第六屆港運會籌備委員會（下稱「籌委會」）

已展開相關的宣傳工作及活動，而港運會網上設有專頁，籌委會秘書處

會定期更新資料。  

 

11.  成員對上述文件沒有意見或提問。  

 

 

議程四：  南區啦啦隊組成方式  

 

12.  主席表示，大會將於 2017年 3月 19日（星期日）舉辦「十八區啦

啦隊大賽」，每區區議會將派出一支啦啦隊參賽。  

 

13.  主席續表示，康樂及文化事務署（下稱「康文署」）給予啦啦隊

的津貼為 16,500元，連同南區區議會撥款 14,800元，預算金額共有 31,300

元，作啦啦隊開支之用。  

 

14.  秘書表示，第四屆港運會由聖伯多祿中學代表出賽，並由秘書處

邀請中國香港啦啦隊總會提供專業教練及排練服務。而第五屆港運會則

去信邀請區內學校及團體派隊出賽，惟未獲任何回覆。最後根據政府採

購程序招募了「巨猩啦啦隊」的專業團隊為南區出賽，其報價已包括專
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業教練及排練服務。  

 

15.  陳富明先生MH詢問第五屆港運會啦啦隊的費用及比賽成績。  

 

16.  秘書表示，「巨猩啦啦隊」是專業隊伍，其報價為 32,400元，已

包括所有啦啦隊支出，而該隊伍於上屆比賽獲得第四名。  

 

17.  麥謝巧玲博士MH表示，該段時間較難吸納高年級學生參與，她

贊成參照上屆方式，以公開招標招募啦啦隊。  

 

18.  羅錦洪先生詢問上屆啦啦隊隊員是否由南區人士組成。他認為，

隊員以南區人士組成會更具代表性，因此，若以公開招標方式招募啦啦

隊，建議有關條款須規定最少半數隊員為南區人士。  

 

19.  任葆琳女士表示，贊成由南區人士組成啦啦隊，並詢問其他地區

是否亦會招募專業啦啦隊出賽。   

 

20.  主席表示，其他地區亦會招募專業啦啦隊出賽，如按政府採購程

序招募啦啦隊，不排除會有非南區人士提供報價。此外，如以招標方式

招募啦啦隊，由於須按「價低者得」的原則選取啦啦隊伍，中標者未必

為南區隊伍。  

 

21.  卜坤乾先生認為，由專業啦啦隊代表南區出賽，成績應該較為理

想。  

 

22.  陳富明先生MH表示，若以公開招標方式招募專業啦啦隊，雖然

條款上可以規定南區隊員的百分比，在實際執行上未必可行。他促請各

成員就啦啦隊的招募方式作出決定。  

 

23.  卜坤乾先生建議邀請區內國際學校派隊參賽。  

 

24.  趙冠施女士贊成邀請區內的國際學校組成啦啦隊。此外，她欲了

解本屆啦啦隊的資助及參賽詳情。  

 

25.  主席回應表示，上屆曾去信邀請區內國際學校派隊參賽，但未獲
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回覆。  

 

26.  朱慶虹太平紳士建議除邀請區內學校或團體派隊參賽外，也可考

慮聯絡及邀請香港青年藝術協會派隊出賽。  

 

27.  主席總結時表示，現階段先請秘書處代為邀請區內學校及團體派

隊代表南區出賽。若沒有收到回覆，便會以公開招標方式招募專業啦啦

隊。  

 

28.  主席表示，上屆的領隊會到場為運動員打氣及作出支援，她期望

今屆的領隊會繼續支持運動員。  

 

29.  卜坤乾先生補充表示，雖然大會在練習及比賽場地均有提供飲料

供運動員飲用，但運動員通常需要的是飲用水及水果以補充體力，他呼

籲領隊們考慮資助他們的真正所需。  

 

 

議程五：  南區代表團宣傳活動計劃及財政預算  

 （港運會工作小組文件 4/2016號）  

 

30.  主席表示，南區區議會已初步安排在 2016-17及 2017-18財政年度

分別預留區議會撥款 36,000元及 44,000元，合共 8萬元，以資助工作小組

籌備有關宣傳活動。  

 

31.  成員對上述文件沒有意見或提問，並通過有關建議。  

 

 

議程六：  其他事項  

  

32.  陳校明先生詢問有關地區選拔運動員的指引及撥款事宜。  

 

33.  陳志斌先生回應表示，按大會指引每名運動員只能代表一個地區

參賽。若參加者提供虛假住址證明，可構成刑事罪行。  

 

34.  林玉珍女士MH詢問上屆較難招募運動員的項目及其他項目的招
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募情況。  

 

35.  陳志斌先生回應表示，上屆最難招募的是五人足球，而其他項目

亦非全部有運動員出賽。  

 

36.  林玉珍女士MH表示，須加強地區的宣傳。她續指出，上屆的南

區誓師儀式聲勢不夠浩大，影響運動員士氣。  

 

37.  主席解釋招募五人足球運動員的難處。此外，由於運動員以學生

為主，故工作小組須因應情況決定南區誓師儀式的舉行日期。  

 

38.  陳志斌先生回應表示，過往均有就八個體育項目進行宣傳，以招

募運動員參與。今屆康文署亦會繼續向經常參與比賽的隊伍進行宣傳招

募工作。他指出，招募隊制項目的最大困難是整隊隊員均須在南區居住。 

 

39.  麥謝巧玲博士MH補充說，南區足球隊的隊員並不是全部居於南

區，故招募時會較為困難。她建議沿用上屆方式，由地區機構組織五人

足球隊出賽。  

 

40.  陳校明先生建議康文署發信邀請地區機構派代表出賽。  

 

41.  陳志斌先生回應指，地區組織可派隊參與選拔。若沒有參賽者可

供進行選拔，才會邀請地區機構參賽，而教練亦須符合大會的資格要求。 

 

42.  陳富明先生MH表示，足球運動講求隊員之間的合作性，往往需

要經過長期磨合方能提升整個團隊的默契，若只按個人技術作為選拔入

隊準則，隊伍未必能在短期內建立默契。他建議以隊制選拔，而非個人

選拔，同時亦應詳細列明有關教練的安排。  

 

43.  周尚文先生表示，上屆五人足球項目在第三場比賽才有教練到任

指導球員，影響南區足球運動員的表現。  

 

44.  主席回應指，上屆委派的五人足球教練因突發事故而未能繼續擔

任教練一職。她稍後會向籌委會反映上述情況。  
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45. 陳校明先生詢問是否一定要由香港足球總會委派教練作指導。他

建議康文署可考慮與鴨脷洲青年體育會商討教練安排。  

 

46.  陳志斌先生回應指，若球隊教練持有五人足球的教練牌照，便符

合主辦單位的資格要求，可以出任教練一職。  

 

47.  主席表示，如須了解有關比賽安排，可向秘書處及康文署溝通。 

 

 

議程七：下次會議日期  

 

48.  主席表示，下次會議日期待定，秘書處將容後通知。  

 

49.  議事完畢，會議於上午 11時 30分結束。  

 

 

 

 

 

南區區議會秘書處  

2016 年 9 月  


